

# Rajoy anuncia un plan de apoyo a las mujeres que viven en el medio rural

Durante su intervención en el I Congreso Internacional de Afammer celebrado en Ciudad Real

## ELPERIÓDICO

El presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy, y la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, inauguraron el Primer Congreso Internacional de Afammer que tuvo lugar en Ciudad Real el pasado miércoles 8 de abril bajo el título 'La voz de las mujeres rurales en el mundo rural'. Más de mil mujeres han participado en un Congreso de dos días de duración. De este foro salen propuestas concretas que se recogerán en el que se denominará Libro Blanco de la Mujer Rural en el siglo XXI.

Rajoy elogió la labor de la presidenta de Afammer, Carmen Quintanilla, "por haber tenido la visión hace treinta años de que en el mundo de las mujeres rurales había un importante trabajo por hacer, consiguiendo que su voz se escuchara en distintos foros internacionales".



Rajoy entre Dolores de Cospedal y Carmen Quintanilla en la apertura del Congreso.

Tanto Rajoy como Cospedal volvieron a incidir en la importancia del sector agrario en la provincia y la región. Para el presidente, las exportaciones del sector agrario "han tirado de la economía española en esta última etapa de crisis", que dio por superada. Rajoy contrapuso el dato de la pérdida de población en algunas ciudades,

"pero la calidad de vida en el mundo rural tiene que impulsar su sostenimiento y crecimiento".

Los dirigentes populares destacaron el papel esencial que tiene que desempeñar la mujer rural, atendiendo numerosos frentes al mismo tiempo "y que constituyen un importante elemento de progreso para la sociedad".

Otro de los asuntos abordados fue el de la violencia de género, "la lucha contra esta lacra es una cuestión de Estado y una prioridad para el Gobierno. Las mujeres que la padecen nunca estarán solas", dijo Rajoy. "Ante la violencia de género todos debemos estar en guardia, tener tolerancia cero", proclamó Cospedal.

## García Molina será el candidato de Podemos a la Junta

### ELPERIÓDICO

El secretario general de Podemos Castilla-La Mancha, José García Molina, será también el candidato de su formación a la Presidencia de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Molina encabezará la lista tras conseguir el 53,19% de los votos en las elecciones primarias que ha celebrado la formación. La candidatura estará formada por miembros de las listas Ganar Castilla-La Mancha y Podemos Cambiar Castilla-La Mancha. Los diez primeros de la lista serán José García Molina, Gregorio López Sanz, María Sánchez Toledo, Francisco José Casamayor Santiago, María Romero Infante, Alberto Martínez Cuartero, Verónica Blanco Parreño, David Llorente Sánchez, Carmen Villar Cortés y Rubén Gude Redondo.

## Cospedal: "hoy estamos mejor que hace cuatro años"

En su balance de legislatura, califica la gestión socialista como "herencia envenenada"

### ELPERIÓDICO

En un extenso y detallado balance de legislatura, la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, calificó el mandato que está a punto de expirar como "los cuatro años más exigentes de la historia reciente de nuestra región". Cospedal volvió a referirse a "la herencia envenenada que recibimos, un absoluto desastre político, económico y social que íbamos descubriendo conforme iniciábamos nuestra labor de gobierno".

Para la presidenta, la prioridad siempre ha sido velar por el bienestar de las personas, "por este motivo la primera medida fue el plan de garantía de los servicios sociales básicos, un plan que nos permitió conciliar la mejora de la educación, la sanidad y los servicios sociales con la consecución del objetivo del déficit y la recuperación del equilibrio de las cuentas pú-

blicas". Cospedal agradeció el esfuerzo realizado por los ciudadanos, "a los que ahora podemos empezar a devolverles sus sacrificios con una bajada de impuestos en un punto adicional a la reducción aplicada a nivel nacional".

"Hoy estamos mejor que hace cuatro años. Somos una región en la que se confía y así lo indican las agencias de rating y las entidades financieras", afirmó, aunque matizando que "todavía queda mucho por hacer porque aún hay personas que lo están pasando mal".

Cospedal destacó la reducción del abandono escolar, el aumento de los centros bilingües, la apuesta por la Formación Profesional Dual y la creación de las aulas TEA como los principales avances en materia educativa. Se adentró también en el terreno de la agricultura para decir que "hoy tenemos una PAC que garantiza una gran com-

petitividad y sostenibilidad en el desarrollo rural de Castilla-La Mancha con 5.500 millones de euros en ayudas directas". Cospedal también subrayó que "hoy disponemos de 460 hectómetros cúbicos más de agua que al principio de la legislatura; el doble de caudal mínimo en los pantanos de cabecera que hace tres años y podemos garantizar agua de calidad para toda la región".

La presidenta valoró igualmente el compromiso con las mujeres, "con 84 Centros y los recursos de acogida" y la apuesta por la administración electrónica que "ha generado un ahorro indirecto de 648 millones de euros", además de garantizar el acceso a internet al 97% de la población. En el ámbito cultural subrayó la creación del Conservatorio Superior de Música y la apertura del Museo de Paleontología en Cuenca. En infraestructuras, valoró el III plan regional de carreteras.

## "Crear futuro y a ganar"

### ELPERIÓDICO

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general del partido en España, María Dolores de Cospedal, animó a los candidatos del PP a las alcaldías de la región a "ofrecer futuro y a ganar en Castilla-La Mancha el próximo 24 de mayo". Durante el acto de presentación de los candidatos del PP a las alcaldías de las capitales de provincia de la región y de las ciudades de Talavera de la Reina y Puertollano, en el que estuvo acompañada por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, Cospedal aseguró que "la fortaleza indiscutible del PP está en nuestros alcaldes y alcaldesas".

La dirigente popular recordó que "en junio de 2011, el déficit ascendía al 6,4% y, si no hubiéramos hecho nada para impedirlo, en diciembre habría llegado a un 12%".